



教育目標

笑顔追求 (腹栄中大好き)

文責 福島英士郎

1 腹栄中バレーボール部優勝・・・玉名荒尾中体連(6/25,26)



(バレーボール)



(バレーボール)



(バドミントン女子)



(バドミントン男子)



(サッカー)



(バスケットボール)



(硬式テニス女子)



(硬式テニス男子)



(ソフトテニス)

バレーボール部は南関中、玉南中、準決勝は有明中に勝利し、決勝戦は玉名中に勝利し優勝しました。(腹栄中創立初)硬式テニス部も男女で団体優勝しました。男子シングルスで池田君2位、蓮尾君3位、前田君3位、男子ダブルスで土田君と村本君ペアが優勝、藤井君と仕明君ペアが2位、松本君と濱村君ペア3位、代々君と徳永君ペア3位、女子シングルスで松尾凧紗さんが優勝、島浦さんが2位、女子ダブルスで前田さんと池上さんペアが優勝、小柳さんと稲田さんペアが2位、西原さんと徳永さんペアが3位でした。バスケットボール部は荒尾海陽中と南関中に勝利、準決勝で玉名中に惜敗し3位でした。ソフトテニス部は1回戦で玉名高校附属中に勝利し、玉名中に惜敗しました。野球部は有明中に0対3で惜敗、サッカー部は玉東中に1対2で惜敗、バドミントン部男子は荒尾四中、女子は荒尾三中に惜敗しました。柔道部は女子が玉東中に勝利、玉名中に負け2位でした。柔道女子の個人戦では福川さんと中村陽菜さんが優勝、松山さんが2位になりました。応援ありがとうございます。

2 3年生の性教育講演会を実施しました・・・6/30(木)



様々な性情報が氾濫している世の中で、「性に関する現実を学び、自他を大切にし自らの性の問題を解決していく力を養う。」ことを目標として、荒尾市のまつおレディースクリニックの松尾院長先生をお呼びしました。演題「よりよい人間関係を築くために、知っておきたい性の話」についてお話を頂きました。

性教育アンケートや産婦人科医として経験をもとに「夜に遊ぶことでいいことはない。」「みなさんの世代はHしてはいけません。」「様々な性病」等について詳しくお話を頂きました。生徒達も熱心に聞くことができていました。

3 2年生が盲導犬をパートナーとして生活をしている方の話を聞きました。7/1(金)



長洲町にお住まいの寺田様をお招きし、盲導犬「アドニス」との暮らし等について話を頂きました。「小学校の5～6年生の頃、網膜剥離で視力を失った。」「アドニスと一緒にいるのがありがたい。」「結婚して子ども2人を育てられたのもアドニスのおかげでした。」「夫が不在の時、頼れるのはアドニスだけでした。」「お互いにいたわりながら付き合ってきた。」「これからはずっとアドニスと暮らしていきたい。」等を話して頂きました。生徒達は真剣に寺田様の話を聞くことができていました。

生徒感想

盲導犬アドニスは「とても偉いな」と思いました。1つ目は仕事とリラックスモードの区別ができることです。人間の私でも授業中にバスのことを考えたりして授業に集中できない時があります。2つ目はパートナーの命、1つしかない命をしっかりと守ろうと一生懸命な点です。人間でも人の命を守れない時もあります。人間は人を殺してしまうこともあります。アドニスを見習いたいと思いました。3つ目は寺田さんのことです。寺田さんはアドニスと一緒に海外旅行をしたり、遊びに行ったりと積極的な生き方をされています。かっこいいなと思いました。今日の授業から多くの事を学びました。体が不自由な人が困っていたら、積極的に声をかけようと思いました。 2年2組 松枝愛梨さん